
 

 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            ２０１６年も終わりを迎えようとしています。みなさんにとって、今年はどんな１年でしたか？  
          ３年生は一人ひとりが進路実現に向けて懸命に取り組みました。残りの高校生活も、いよいよラストスパートです。 
           １・２年生は、冬休みを前にいろいろな計画・予定を立てている人も多いでしょう。ぜひ今後の「なりたい自分」を 
           イメージして、そこを目指せるような過ごし方を心がけてみましょう。休業中の課題にしっかり取り組み、１月に 
           控えている課題テスト・イワッツ検定、漢字能力検定で実力を発揮できるとよいですね。 

保護者のみなさま、慌ただしい年末年始ではありますが、力強いサポートをよろしくお願いします！ 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.3 冬休み直前号    

平成２８年１２月２１日 

発行：岩美高等学校進路指導部          

〈〈今号の主な内容〉〉 

▼２学期進路関連行事報告 

  ３年 就職試験激励会 

  １年 学校・職業選択説明会 

  保護者のための上級学校見学会 

▼就職・進学試験結果速報 

▼進路専任面談のお知らせ 

 

           
 
９月１６日以降実施された各社・各施設の就職採用試験。これに先駆けて、９月１４日（水）に就職試験激励会を行いました。 

就職を志望する３年生が、森下教頭先生・３学年主任の宮石先生・進路指導部主任の美田先生・キャリアアドバイザーの鷲見先生 
から、激励の言葉や受験心得についてお話をいただきました。 
これまでのセミナーや個別指導での学びを生かし、それぞれの進路決定に向かって気持ちを引き締め、決意を新たにする契機と 
なりました。                

 

 

 

 

 

 

 

 

    
 
１年生は９月７日（水）、（株）さんぽう 専任講師の南喜世志先生を 

はじめ１４の上級学校から講師の先生をお迎えし、学校や職業の 

選び方・進路決定についてお話をいただきました。 

南先生による全体講話ののち、１４分野のうち２分野を各自が選び、 

それぞれのグループに分かれて少人数で詳しく学びました。 

 
 

 

 

 

 

 
 
本校では昨年度から、夏に保護者の方を対象とした 

上級学校見学会を実施しています。８月７日（日）、 

鳥取短期大学・鳥取看護大学への見学会に、１４名の 

保護者の方が参加されました。学内にあるシグナス 

ホールでの学校説明や施設見学等、キャンパス内を実際 

に歩きながら学校生活の様子を知ることができました。 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３３年年  

１１年年  



 

 

 

 

 

 

就職試験結果速報 ☞ 内定率 ９７％〔希望者３４名 内定３３名 公務員１名含む〕 

進学試験結果速報 ☞ 合格率１００％〔希望者２９名 合格２９名〕   （１２月２１日現在） 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

    

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

就 職 概 況 ～キャリアアドバイザー 鷲見
す み

明孝先生に聞きました～ 

①鳥取県全体の状況（10月末現在） 

・求人倍率は 1.54 倍。昨年を上回る高水準。 
・県全体の就職内定率は 81.9％。東部・西部は好調。 
・県内での就職を希望する者は 80.9％。昨年度より 1.2 ポイント減少。 
 
②岩美高生の状況 

・内定率は順調。特に「意欲」「明るさ」「元気さ」「礼儀・マナー」面が評価され内定をもらっている。 
・運動部・文化部問わず、部活をしていた生徒は企業からの評価が高い。 
・希望の職種・業種を早くからしぼり、準備を前もってできた生徒ほど内定につながりやすい。 
・自分の持ち味や適性を把握し、その良さを生かせる／引き出せる生徒は内定につながりやすい。 
・苦戦を強いられるのは「欠席日数が 10 日以上（３年間）」「基礎学力（一般常識）不足」「各資格を有していない」

「部活をしていない」「消極的」などの要素。 
 
③アドバイス 

・景気が上向き、平成 21 年度より求人倍率は上昇傾向。県東部で特に求人の多い業種は①「製造業」②「卸売・小

売」③「サービス業」。 
・長期にわたり求人倍率・求人数が増加してきたが、来年度以降頭打ちになる可能性。また、業種によってはさほ

ど求人数が変化しないものもあるため、現状を楽観視しすぎず、志望先をなるべく早く決め、対策をとることが

大事。 
・進学から就職への急な志望変更はなるべく避けたい。進学か就職かをまずはしっかり定める。 
・保護者の方と日ごろからよくコミュニケーションをとり、お互いの意志確認を大切にする。 

進 学 概 況 ～進路指導部主任 美田康彦先生に聞きました～ 

①岩美高生の状況 

・合格者内訳は大学４名、短期大学９名、専門学校１６名（12/21 現在）。 
・大学合格者のうち公立大学の合格者が２名。長期的な入試対策を行うことで良い結果につながった。 
・本年度は例年に比べ進学率が減少したものの、志望者全員が明確な志望動機・志望分野をもって入試に臨み、 
成果を出すことができた。 

 
②アドバイス 

・推薦入試・ＡＯ入試を受ける生徒がほとんど。必要になる作文・小論文・面接対策には早めに取りかかる。 
・進路先研究（どの学校・学科を志望するか決め、資料・冊子・ＨＰ等で調べる）や、候補となる進学先への 
オープンキャンパスへの参加（学習環境や学習内容を実体験する）を早めにしておく。 

・希望の職種・業種を早くからしぼり、準備を前もってできた生徒ほど内定につながりやすい。 
・卒業生や現３年生の受験報告書がキャリア支援室で閲覧できるので、過去の試験内容を見ておくとよい。 
 

※「求人倍率 1.54 倍」とは？ 

 …100 人の就職希望者に対して 154 人の求人が

あるということ。働きたい人が就職先を選びや

すい状況になっていると言えます。 

進進進路路路専専専任任任面面面談談談   実実実施施施中中中！！！   
進路専任による２年生・１年生（対象者のみ）の面談を、１２～１月の予定

で実施しています。具体的な進学・就職先、成績・出席状況、オープンキャ

ンパス参加状況等の詳細から、進路決定に関する疑問・悩みまで、幅広くみ

なさんの考えを聞いています。保護者の方とあらかじめ話し合っておきまし

ょう。悔いのない進路決定となるよう、サポートしていきます！ We wish all of you 
A Happy New Year! 


